

# Enerprice Energieverbrauchsanalyse

## Energievorschriften gewinnbringend erfüllen

Kantonale Vorgaben erfüllen  
und davon profitieren



Durch kantonale Energiegesetze werden Grossverbraucher von Wärme und Elektrizität angehalten, mit wirtschaftlichen Massnahmen ihre Energieeffizienz zu verbessern.

In vielen Kantonen sind Unternehmen mit einem Wärmeverbrauch von über fünf GWh und/oder einem Elektrizitätsverbrauch von über 500 MWh verpflichtet, ihren Energieverbrauch analysieren zu lassen und Massnahmen zur Reduktion des Energieverbrauchs umzusetzen.

Die Vorgaben können durch eine Universalzielvereinbarung mit der Energie-Agentur der Wirtschaft (EnAW), einer Zielvereinbarung mit dem Kanton oder durch eine Energieverbrauchsanalyse von Enerprice erfüllt werden.

Energieverbrauchsanalysen haben den Vorteil, dass Sie keine mehrjährigen Zielvereinbarungen mit dem Bund oder dem Kanton abschliessen müssen und so innerhalb kurzer Zeit die gesetzlichen Vorgaben erfüllen.

Die Praxis zeigt, dass die von uns vorgeschlagenen Massnahmen wirtschaftlich sind. Hauptsächlich weil sie im Bereich der Betriebs- oder Organisationsoptimierung liegen, keine oder nur geringe Investitionen verursachen und häufig mit eigenem Personal durchgeführt werden können.

Die Enerprice vereint ein mehrjähriges Energieeffizienz-Know-How aus verschiedenen Branchen und technischen Disziplinen.

Wir informieren Sie gerne detailliert über unsere Dienstleistungen und freuen uns auf Ihre Kontaktaufnahme.

Tel. 041 450 54 00 oder [info@enerprice.ch](mailto:info@enerprice.ch)